

進路NEWS

宮城県登米総合産業高等学校

進路指導部

R2.7.2

第2号

●これまで、実施された進路行事を紹介します。

進路適性検査(5/25 実施)

各学年において5月25日(木)6校時に「進路適性検査」を実施しました。1年生は「進路適性検査(スタート)」、2年生は「進路適性検査(スタートプラス)」、3年生は「SPI基礎テスト」を実施しました。1、2年生については、自分の適性・性格・生活の様子など自分を理解するための検査を行いました。3年生は、就職試験等で多く実施されているSPI検査の基礎テストに取り組みました。今後、結果が届きたい検査結果を配布しますので、自己の適性など自己理解に役立ててください。

第1回進路希望調査(6/1 集計)

全学年の生徒全員を対象に、「第1回進路希望調査」を実施しました。生徒の皆さん保護者の方とはしっかり話し合うことができたでしょうか。各学年以下のような結果となりました。

	進学希望者	公務員希望者	就職希望者	縁故・自営等	進路未定
1年生(144人)	29人(20.1%)	5人(3.5%)	67人(46.5%)	0人(0%)	43人(29.9%)
2年生(162人)	41人(25.3%)	3人(1.9%)	84人(51.9%)	1人(0.6%)	33人(20.4%)
3年生(189人)	57人(30.2%)	2人(1.1%)	122人(64.6%)	0人(0%)	8人(4.2%)

学科長進路講話(6/11 実施)

6月11日(木)6校時、3学年において学科長進路講話を実施しました。農業科、機械科、電気科、情報技術科、商業科、福祉科のそれぞれの学科に別れ、学科長の先生方より、進路達成に向けての講話が行われました。学科長の先生より、卒業生の具体的な進路先などお話を頂き、生徒にとって貴重な講話となりました。3年生はこれから自らの進路について、より具体的に考えなければなりません。この講話を生かして、進路達成に向けての準備をさらに進めてもらいたいと思います。



【農業科の様子】



【機械科の様子】



【電気科の様子】



【情報技術科の様子】



【商業科の様子】



【福祉科の様子】

3 学年保護者対象進路説明会 (6/26 実施)

6月26日(金)午後6時より、3年生の保護者の方々を対象に「進路説明会」を開催しました。内容は、就職希望者向けに、「本校の就職状況と今年度の就職活動について」(進路指導部長より)、進学希望者向けに、「本校の進学状況と今年度の進学活動について」(進学担当より)と「奨学金について」(奨学金担当者より)でした。各担当より詳しい説明がありました。当日は、多くの保護者の皆さんに参加していただき、本校の進路活動や進路状況について理解を深めてもらいました。お忙しい中、ご参加いただきありがとうございました。これから始まる進路活動に向け、非常に有意義な会となりました。



【就職活動について】



【進学活動について】



【奨学金について】

求人票公開スタート！(7/1～)



7月1日(水)から高卒求人票が公開されています。ここ数年求人票受理数は非常に多く、就職内定率も高いものとなっています。ただ、今年度については、新型コロナウイルスの影響で、高校生の就職環境も油断が出来ません。3年生の就職希望生徒の皆さんは、毎日放課後、自分の希望する企業、学校調べのため進路室を訪れたり、先生方の指導を受けたり、進路達成に向けた活動を進めている状況です。登米市内(管内)のすべての求人票と他地域(県内・県外)の郵送や持参による求人票については、随時登録し、進路室で公開しています。他にも「高卒就職情報 WEB 提供サービス」を使用し、全国の求人票も自由に閲覧できるようになっています。ぜひ、自分の納得できる受験先を選択できるよう、活用してください。就職試験は新型コロナウイルスの影響で、今年度については10月16日(金)にスタートします。それまでに、求人票に目を通し、受験する企業を決め、企業に出向いて応募前職場見学をしてから、出願し受験…という流れになっていきます。今年度は新型コロナウイルスの影響もあり、求人数が減少するかも知れませんが、積極的に就職活動をしていく必要があります。ぜひ内定を勝ち取れるよう、頑張ってください。進学希望の生徒も、進学課外、進学模試、看護模試を実施していますので、積極的に申し込みをしてチャレンジしましょう！自分の実力を試し不足している部分を補っていきましょう。また、ぜひオープンキャンパスへも行き、実際のキャンパスを見学し、自分の進学意識や目標を確かなものにして行きましょう。ぜひ第一志望に合格できるように、頑張ってください。オープンキャンパスは1、2年のうちから参加することをお勧めします。

「進路対策講座【高志ゼミ・公文式数学】」が6月から開講しています。積極的に取り組み、計算力をはじめ、処理力・思考力・修正力などを高めて行きましょう！受講を希望者する場合は、進路室(白石先生)まで申し込んでください。

